
 

2022 年 12 月 9 日 例会記録 

会員総数 20 人 出席会員 16 人 本日出席率 80％  

 

会長報告 

年末の花火大会がどんどん規模が膨らんでいます。雑誌への掲載、各駅前にポスターも提示

されている。経費の不足分は特別会計から出したいので理事会にかけます。当日は会場設

営・撤収のため多くの会員・家族のご協力お願いします。 

 

（葛原親睦委員長） 

本日忘年会があります。参加者は 7 時半に会場にお越しください。 

 

卓話 

（山田会員） 

さっきプログラム委員長から卓話するように言われて困っています。現在 40 歳の息子が証

券会社を辞めて、IR ジャパンに転職し経験を積み 32 歳で親の退職金を資金にコンサル会社

を独立起業した。ここ 5 年仕事も軌道に乗ってきています。小松島ではおがわの 3 階で FB

マネージメントの 15 名が働いています。 

 


